

Dealer

de luxe

BRILLIANT
DIVINE
SENSATIONAL
SUMMER
ISSUE -



SABRINA MONTIEL-SOTO

Entre cinéma et sculpture, Sabrina Montiel-Soto crée des films, des sculptures miniatures et des installations «immersives». Elle confronte nouvelles technologies (étude sur la stéréoscopie) à des moyens traditionnels comme la photographie, la mécanique et le travail sur différentes matières (porcelaine, terre cuite, bois). Les œuvres de cette artiste Vénézuélienne ne sont pas de simple ready-made, mais de véritables contes poétiques et métaphysiques. Elles nous offrent une leçon de contemplation silencieuse, tel un acte de résistance contre l'immédiateté et la rugosité de l'information visuelle contemporaine.

Sabrina Montiel-Soto est représentée par la Galerie 13 Jeannette Mariani - Paris.

Somewhere between cinema and sculpture, Sabrina Montiel-Soto creates films, miniature sculptures and 'immersive' installations. She confronts new technologies (study on stereoscopy) and traditional means such as photography, mechanics and the work on different materials (china, terra cotta and wood.) The works of this Venezuelan artist are not simple ready-made, but real poetic and metaphysical tales. They teach us a lesson in silent contemplation, like an act of resistance against the immediacy and roughness of contemporary visual information.

un ange passe - terre cuite, tissu, fils et plastique - 37x50x30 cm

